

UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO

FACULTAD DE ESTUDIOS GENERALES

MEMORANDUM

DEPARTAMENTO DE ESPAÑOL

A:

22 de Octubre de 1954

RE:

Querido Ferrater : Hace mucho tiempo que no recibía una carta tan espontánea y estimulante como la suya. Generalmente los amigos olvidamos decirnos así las cosas, de modo que, corra la suerte que corra el manuscrito, su opinión expresada tan sin reservas ha tenido la virtud de hacerme sentir mas seguro en un camino que --ya se lo he dicho en mas de una ocasión-- me parece mi vocación mas legítima, por la que vengo trabajando 'en gran tren'. Este libro viene a ser algo así como el primer empujón a mí mismo desde mí mismo. De su carta se beneficiará inmediatamente "La Vifia de Nabol", ese novelón ya en grande que estoy escribiendo y en el que pongo grandes esperanzas.

Muito obrigado, pues, por sus palabras y por su carta a Sudamericana. Pienso enviar rápidamente los originales a fin de que no haya gran distancia entre su recomendación y la llegada del recomendado. Poco quisiera saber, si es posible a vuelta de correo, a quien ha escrito Ud. y a quien debiera de enviar los papeles. ¿No le molestará ponerme una tarjeta enseguida?

Esta es una nota, mas que una carta. Le escribí ré cualquier día hablándole del novelón antedicho, o en cuanto reciba noticias de Sudamericana. No deje siempre de mandarme sus cosas. He visto en Insula una recension de sus ensayos catalanes, ¿Se olvidó de mí?

Abrazos.

FECHA: _____

25-X-54